



AGRITECHNICA

# MESSENACHLESE



## SCHNELLES MULTITALENT

**Syn Trac** Die Syn Trac GmbH aus Österreich zeigte ein neues Trägerfahrzeug-Konzept mit zwei Achsen. Mit bis zu 80 km/h und Allradlenkung ist der Syn Trac unterwegs. Über einen Schnellkuppler lassen sich alle mechanischen, hydraulischen und elektrischen Verbindungen zu den Anbaugeräten von der Kabine aus verbinden. Möglich macht das eine modulare Schnittstelle vorne und hinten. So lässt sich auch eine dritte Achse koppeln. Der Motor von Cat liefert 416 PS und erfüllt die Abgasstufe 5.